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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker und Emma Kraft. 
Es sind 10 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

 
Nach Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. Emma beantragt den TO-Punkt Nachbesprechung der VS-
Hütte als neuen 6. Punkt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 09.11.2022  

 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  
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4. Vorstellung Sabine Bayha 

Sabine ist seit  2016 eine unserer Verwaltungsangestellten. Sie ist zuständig für die Raumbuchungen an der Uni, 
für das verwaltungstechnische der TMS, die Schlüssel für den AStA-Keller, die Abrechnungen des Skriptenbüro, 
die  Kommunikation mit dem Hochschulmarketing wegen des Unimerches im Skriptenbüro, die 
Personalabrechnungen der Hiwis, die Notunterkünfte für Studis und sie kann Mitglieder zum Microsoft Teams und 
Typo3 hinzufügen. 
 

5. Finanzanträge  

Finanzantrag von der Fachschaft Agrar für die BAFT: 
Ein DB-Gruppenbahnticket wird beantragt (Hin- & Rückfahrt) über 243,60 Euro, das sind 35 Euro pro Person. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

6. Nachbesprechung VS-Hütte 

 
Alex bedankt sich bei den Leuten, die das Abendprogramm organisiert haben. 
Dominik bedank sich für die Mitarbeit aller Teilnehmer*innen. 
Emma fand die Wanderung sehr schön und möchte diese in Zukunft beibehalten. 
Nathalie fand die Lokation gut geeignet. 
Jan bedankt sich für das vegane und gute Essen. 
Paul bringt an, dass vor der nächsten Hütte früher darüber informiert werden sollte. 
 

 

7. Umlauf der Referent*innen 

 
Intern: Gruppenpostfächer wurden weitestgehend erstellt. Es sollen alle schauen, ob sie alle Postfächer zu ihren 
Referaten haben und die jeweilige Identität noch hinzufügen. Bei Problemen kann sich an Mario, Jan oder Inga 
gewendet werden. 
 
Öffentlichkeit: AStA-Shirts-Muster sind auf dem Weg (Polo und normales Shirt). Die Vorstellung der Referent*innen 
hat begonnen, die Layouts dafür sind gemacht. Der Adventskalender ist in Arbeit. Es gab eine kleine Typo3 
Schulung für die neuen Leute im Referat, damit die Website überarbeitet werden kann.  
 
Außen: Das Referat geht am 1.12. zum Runden Tisch der Grünen im Haus der Abgeordneten in Stuttgart. Nächste 
Woche soll es hierfür einen Tagesordnungspunkt geben. Zudem ist es sinnvoll eine Instastory zu dem Thema zu 
machen, um alle Studis mit einzubeziehen. 
Es gibt eine Anfrage von der Stuttgarter Zeitung zum Thema Präsenzlehre – Rückkehr an den Campus. Hierfür 
werden zwei Personen gesucht, die nicht vom AStA oder StuPa sind. 
 
Veranstaltung: Es gibt die Überlegung anstatt einer Weihnachtsfeier auf den Weihnachtsmarkt zu gehen. Das 
ganze soll nach einer Sitzung stattfinden und nicht in Kombination mit dem Schlittschuhlaufen. 
 
Gleichstellung: Heute war Senatskommissionsitzung, jetzt werden auch die Leute aus dem AStA dazu eingeladen. 
Frau Konca kommt heute in die StuPa-Sitzung. Nächste Woche trifft sich das Referat nochmal. 
 
TMS: Die neuen Mikrofone sind angekommen und werden die nächsten Tage eingerichtet. 
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

Vorstand: Heute war ein Treffen mit Frau Schäffer, hier wurde über das Stuwe und die Situation in den 
Wohnheimen geredet und die Kommunikation mit den Internationals. Frau Heinrich ist mit Paul in Kontakt wegen 
dem Thema.  
Nächsten Donnerstag findet ein Treffen mit Herrn Dabbert, er will vorab Themen geschickt bekommen, die 
besprochen werden sollen 

 

8. Sonstiges 

Heute ist StuPa-Sitzung 
Diverse Unisportgruppen würden gerne Turniere veranstalten, das wurde vom Sportbüro abgelehnt, die Gruppen 
würden aber alles selbst organisieren, es müsste nur jemand die Halle für sie mieten. Das Sportreerat kümmert 
sich darum. 
An alle studentischen Gruppen sollte nochmal kommuniziert werden, dass die Fundsachen von der TMS Freitags 
ins Fundbüro gebracht werden sollen. 
Nayana arbeitet in der Webredaktion und bietet an eine Typo3-Schulung vom AStA aus zu halten. 
Julien entschuligt sich für das Chaos im AStA-Keller vor 2 Wochen. 

 

  

Die Sitzung endet um 17:35 Uhr.  
 
  
 

  
 

Dominik Becker 
Vorsitzender des AStA Emma Kraft 

Vorsitzende des AStA 
Inga Müller 
Protokollantin 


